
COPIA DI DELIBERAZIONE 

DEL 

CONSIGLIO COMUNALE 

N. 35 DEL 16-04-2019

Oggetto:
MOZIONE PRESENTATA DAI CONSIGLIERI CORVATTA, PRUGNI E QUERCETTI SU 
"ELIMINAZIONE PLASTICA MONOUSO"

L'anno Duemiladiciannove il giorno Sedici del mese di Aprile alle ore 17:06, nella Sala
delle adunanze si è riunito il Consiglio Comunale, con avvisi spediti nei modi e termini di
legge, in prima convocazione.

Presidenza: CESELLI CARMELO nella sua qualità di Presidente del Consiglio.

Segretario verbalizzante: il Segretario Generale Dr. PAOLO CRISTIANO

All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, in seduta pubblica risultano presenti
ed assenti i Consiglieri:

PEZZANESI GIUSEPPE 
CESELLI CARMELO 
CICCONETTI MARTINA   ASSENTE  
CORVATTA GIANNI 
CROCENZI ANDREA 
DIGNANI SONIA 
GATTARI SONIA 
MANCINI MIRCO 
MERCORELLI GIAMMARIO   ASSENTE  
PRIORETTI MONIA 
PRUGNI BRUNO 
QUERCETTI ANNA   ASSENTE  
SALVATORI LEONARDO 
SALVATORI STEFANO   ASSENTE  
SCORCELLA LUCA 
SERRAGGIOTTO IVANO 
TROMBETTA ANTONIO

ASSEGNATI N. 17  IN CARICA N. 17 PRESENTI 13

Scrutatori nominati dal Presidente sono i Consiglieri:
CORVATTA GIANNI 
SALVATORI LEONARDO 
DIGNANI SONIA
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Risultano presenti inoltre gli Assessori Luconi, Tatò e Pezznesi.

Il Presidente invita il Consigliere Corvatta ad illustrare la mozione a sua firma e a firma dei 
Consiglieri Quercetti e Prugni il cui testo di seguito si trascrive:

“IL CONSIGLIO COMUNALE 

PREMESSO CHE:

La plastica ci sta letteralmente sommergendo e avvelenando ecosistemi terrestri e marini: 
ogni anno negli oceani del pianeta si riversano otto milioni di tonnellate di plastica, con 
conseguenze nefaste su tutta la catena alimentare, sia perchè i tempi di 
degradazione sono molto lunghi (centinaia di anni per le plastiche più resistenti
causando un accumulo sempre maggiore), sia perché, degradandosi, la 
plastica si spezzetta ingannando pesci ed uccelli i quali le confondono con il 
cibo.

Il  Parlamento  europeo il  27  marzo  scorso  ha  approvato  una direttiva  che riguarda  la
messa al bando sul territorio europeo di alcuni oggetti in plastica monouso. La direttiva
prevede di vietare alcuni oggetti di ampia diffusione, che costituiscono il 70% di tutti i rifiuti
marini,  di  cui  esistono  “alternative  ecologiche  facilmente  disponibili”.  Verranno  vietati
prodotti di plastica monouso, che più inquinano le spiagge e i mari d’Europa, quali:

 posate e piatti in plastica
 cannucce
 bastoncini di cotone
 contenitori per alimenti
 coppe in polistirolo
 mescolatori per bevande
 ecc…

Nella direttiva è anche prevista la possibilità di introdurre a livello nazionale restrizioni di
mercato per contenitori alimentari e bicchieri per bevande.
Per  i  prodotti  monouso  per  i  quali,  invece,  non  esistono  alternative,  gli  Stati  membri
dovranno  mettere  a  punto  piani  nazionali,  con  misure  dettagliate,  per  ridurre
significativamente  il  loro  utilizzo  da  tramettere  alla  Commissione  entro  due  anni
dall’entrata in vigore della direttiva. 

Il nostro paese può vantare una indiscussa leadership normativa, essendo stato il primo a
mettere al bando gli  shopper di plastica, i cotton fioc e le microplastiche nei cosmetici,
misure riprese nella direttiva europea. 

L’Italia deve continuare a giocare un ruolo da protagonista, un primato che auspichiamo
venga mantenuto approvando in tempi rapidi il disegno di legge ‘Salvamare’ sulla plastica
monouso predisposto dal  ministro  e all’approvazione anche della legge di  recepimento
della nuova direttiva europea sulla plastica monouso.

Premesso che ognuno di noi, può dare un importante contributo alla tutela dell’ambiente
dimostrando la  propria  sensibilità  ambientale con gesti  quotidiani,  dal  punto  di  vista
politico, chiediamo all’Amministrazione  Comunale di  avviare subito un percorso  in
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collaborazione  con  tutti  i  portatori  d’interesse (privati,  utilizzatori,  produttori,
amministrazioni, associazioni) per arrivare alla “deplastificazione” della nostra città. 

CHIEDE

alla  Giunta  Comunale  di  attivarsi  per  la  eliminazione  dell’uso  di  oggetti  di
plastica  nelle  mense  scolastiche e  in  tutte  le  attività  di  ristorazione  e  di  mensa;
questa  iniziativa,  oltre  a  contribuire  alla  sostenibilità ambientale,  contribuirà
alla  sensibilizzazione  dei  cittadini  rendendoli  maggiormente  consapevoli
rispetto ai temi di tutela ambientale””

Dopo la relazione del Consigliere Corvatta il Presidente apre il dibattito sull'argomento (i
cui interventi vengono riportati in separato documento depositato agli atti) al termine del
quale invita il Consiglio ad esprimersi con il voto.

La  votazione  da  il  seguente  risultato  accertato  e  proclamato  dal  Presidente  con
l'assistenza degli scrutatori:

Consiglieri presenti n. 11 (essendo uscito Salvatori Leonardo e Dignani)

Voti favorevoli n. 11

Il Presidente sulla scorta dell'esito della votazione sopra riportato dichiara approvata la
mozione.

Termine seduta ore 21,25
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Letto, confermato e sottoscritto.

F.to IL PRESIDENTE F.to IL SEGRETARIO GENERALE 
        CESELLI CARMELO PAOLO CRISTIANO

________________________________________________________________________________

Tolentino li 09-05-2019

 Della  su  estesa  deliberazione  è  stata  disposta  la  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  per
quindici giorni consecutivi con decorrenza dalla data sopra indicata.

Il Responsabile dell'Area Segreteria
      Dott. Pier Carlo Guglielmi

*****

Il presente atto è copia conforme all'originale da servire per uso amministrativo.

Tolentino li 09-05-2019

      Il Responsabile dell'Area Segreteria
      Dott. Pier Carlo Guglielmi
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